



**SAMBUTAN WAKIL GUBERNUR JAMBI  
DALAM**

**RAPAT SERTA PEMAPARAN  
MEMPERINGATI HARI AIR DUNIA  
DAN HARI SUNGAI NASIONAL  
TAHUN 2022**

**Ruang Pola Kantor Gubernur Jambi, Selasa, 7 Juni 2022**

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.  
Salam Sejahtera bagi Kita Semua  
Shalom  
Om Swastyastu  
Namo Buddhaya  
Salam Kebajikan***

**Yang Saya Hormati:**

- Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Provinsi Jambi beserta Jajaran terkait
- Pimpinan Instansi Vertikal terkait atau yang mewakili
- Seluruh Peserta Rapat
- Undangan dan Hadirin semua

## **Salam sehat untuk kita semua**

Marilah kita persembahkan puji dan syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkah dan kebaikan yang dilimpahkan-Nya dalam kehidupan kita, dan atas perkenan-Nya, kita diberi kesempatan untuk melaksanakan **Rapat serta Pemaparan Memperingati Hari Air Dunia dan Hari Sungai Nasional Tahun 2022**.

Selanjutnya, selawat dan salam kita tujukan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW, muara keteladanan, mudah-mudahan kita mendapat syafaat beliau di alam dunia dan di hari akhir kelak. *Aamiin ya Rabbal alamin*.

### ***Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,***

1. Air sangat penting untuk semua manusia dan bagi seluruh makhluk hidup. Dari semua kebutuhan, bahkan dari kebutuhan primer pun, kebutuhan air merupakan yang terpenting. Karena begitu pentingnya air bagi kehidupan, maka diadakan **Hari Air Dunia (World Water Day)**, yang disepakati dalam Sidang Umum PBB ke-47 di Rio de Janeiro, Brazil pada tanggal 22 Desember 1992, menetapkan bahwa Hari

Air Dunia diperingati setiap tahunnya pada tanggal 22 Maret. Peringatan Hari Air Dunia merupakan momen yang baik untuk membangun kembali kesadaran kolektif kita dalam menghargai air.

2. Kita juga memperingati **Hari Sungai Nasional**, yang dimaksudkan untuk menggerakkan kepedulian kita untuk berkolaborasi, bahu membahu menjaga kebersihan dan kelestarian sungai di sekitar kita, bukan sebagai tempat sampah raksasa, namun sebagai lingkungan dan ekosistem air yang harus kita jaga kebersihan dan kelestariannya. Pemerintah menetapkan tanggal 27 Juli sebagai Hari Sungai Nasional sejak tahun 2011, yang tertuang dalam Peraturan Pemerintah Nomor 38 tahun 2011 pasal 74.

***Hadirin yang saya hormati,***

3. Hari Air Dunia dan Hari Sungai Nasional memiliki kaitan yang sangat erat, yakni mengandung makna kepedulian dan semangat untuk menjaga kebersihan air dan sungai serta melestarikan daerah penyangga

air. Peringatan Hari Air Dunia dan Hari Sungai Nasional menggugah kepedulian dan kemauan kita untuk berbuat, melakukan aksi untuk menjaga ketersediaan air bersih dengan melestarikan lingkungan terutama hutan, dan membersihkan sungai.

4. Semakin lama, tantangan ketersediaan dan mutu **(kuantitas dan kualitas) air bersih** semakin berat, karena di satu sisi jumlah penduduk dunia terus meningkat, artinya kebutuhan air juga terus meningkat, sedangkan di sisi lain, kerusakan dan degradasi lingkungan terutama hutan sebagai penyangga tersedianya air, terus bertambah.
5. Menyikapi kondisi tersebut, tata kelola air harus terus kita tingkatkan secara bersama-sama dan sinergis, dari hulu sampai hilir, yakni mulai dari sisi tersedianya air dengan mempertahankan dan merawat lingkungan dan hutan sebagai penyangga tersedianya air, menata dan merawat aliran air, hingga sisi konsumsi air, yaitu agar menggunakan air secukupnya dan efisien.

6. Peringatan hari air dunia ini adalah suatu momentum dan upaya untuk mengingatkan kita kembali, agar senantiasa menjaga ketersediaan air tanah serta menjaga kelestariannya, selain itu juga untuk menyadarkan semua unsur baik pemerintah maupun lapisan masyarakat akan pentingnya pengelolaan sumber daya air yang berkesinambungan.

***Seluruh Peserta Rapat yang saya hormati,***

7. Pada kesempatan ini, kita melaksanakan rapat dalam rangka memperingati Hari Air Dunia dan Hari Sungai Nasional Tahun 2022. Saya berharap agar rapat ini bisa menghasilkan gagasan yang implementatif, yang bisa diimplementasikan untuk menjaga ketersediaan air bersih dan juga menjaga kebersihan sungai di Provinsi Jambi. Saya juga berharap supaya aksi yang akan kita laksanakan bisa menunjukkan keteladanan bagi masyarakat yang sekaligus bisa menjadi ajakan kepada masyarakat/publik, untuk bersama-sama melestarikan hutan dan lingkungan untuk menjaga

ketersediaan air tanah, dan menjaga kebersihan sungai dan daerah aliran sungai. Hal tersebut sangat penting, yang berkorelasi dengan kesehatan kita.

8. Rapat ini juga harus bisa meningkatkan sinergi dan kesatupaduan serta memperkuat komitmen Dinas PUPR Provinsi Jambi dan semua pemangku kepentingan untuk bersama-sama menjaga ketersediaan air bersih dan menjaga kebersihan sungai.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Akhirnya, dengan memohon rida Allah SWT dan mengucapkan *Bismillahirrahmanirrahim*, **Rapat serta Pemaparan Memperingati Hari Air Dunia dan Hari Sungai Nasional Tahun 2022** saya nyatakan **dibuka**. Selamat melaksanakan rapat, semoga berlangsung lancar dan bisa mencapai tujuan.

**Wabillahitaufiqwalhidayah  
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**WAKIL GUBERNUR JAMBI,**

**Drs. H. ABDULLAH SANI, M.Pd.I**